



Ucrania recupera territorios clave para suministros pág. 13

Fuerzas de Ucrania avanzan de forma considerable

Kiev recupera puntos clave cerca de Bájmút



Redacción • La Razón

Los mandos militares ucranianos anunciaron ayer que sus tropas han reconquistado más territorio a las fuerzas rusas en la disputada ciudad oriental de Bájmút, punto donde se ha presentado la batalla más larga y sangrienta de la guerra, pero no estaba claro si esto marcaba el inicio de la contraofensiva de Kiev, esperado desde hace tiempo.

EL DATO

EL PASADO fin de semana, 31 tanques estadounidenses M1A1 Abrams arribaron al puerto de Bremerhaven, Alemania. Están destinados para entrenar a las fuerzas ucranianas.

Los comandantes hicieron su valoración al tiempo que el Ministerio de Defensa ruso informó hoy en un comunicado que Kiev había intensificado sus ataques al norte de la región. Los dos kilómetros de territorio recuperado por las fuerzas ucranianas al sur de Bájmút esta semana representan un avance considerable para Kiev y protegerán una importante cadena de suministro, según los comandantes de la Tercera Brigada Separada de Asalto de Ucrania, una unidad de fuerzas especiales que dirigió el ataque.

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, informó que se reunió ayer con los principales comandantes militares. Recalcó que escuchó un informe del general Oleksandr Syrskyi, cuyas fuerzas "detuvieron al enemigo e incluso lo hicieron retirarse en algunas direcciones".

El avance de dos kilómetros tuvo lugar cerca del canal Siversky-Donets, entre las aldeas de Ivanivske y Kurdiuvivka, de acuerdo con el comandante del Primer Batallón de Asalto de la Tercera Brigada Separada de Asalto, el cual llevó a cabo la operación.

MANDOS MILITARES resaltan que esta acción permitirá proteger una importante cadena de suministro; Wagner afirma que el frente ruso había desaparecido



SOLDADOS ucranianos disparan un cañón contra fuerzas rusas cerca de Bájmút, ayer.

En ese tenor, el jefe del Grupo Wagner de Rusia, Yevgeny Prigozhin, cuya compañía de mercenarios encabeza los combates en Bájmút, afirmó que el frente ruso había desaparecido debido a las unidades del ejército que huían.

En una declaración en video ayer, Prigozhin se burló del informe del Ministerio de Defensa ruso afirmando que sus fuerzas se reagruparon para tomar posiciones más favorables, diciendo que efectivamente huyeron y que "nuestros flancos se están desmoronando".

Prigozhin advirtió que las fuerzas ucranianas lograron recuperar alturas clave alrededor de la ciudad y desbloquearon efectivamente el enlace de suministro clave a Bájmút. Además, acusó nuevamente a los líderes militares de negarse a proporcionar las municiones necesarias a Grupo Wagner.

Prigozhin, quien parece usar duras críticas para presionar al Kremlin para que le brinde más apoyo y mejore su posición,

alegó que el hecho de que el Ministerio de Defensa ruso no protegiera los flancos de Wagner equivalía a alta traición y podría resultar en una "gran tragedia" para Moscú.

Por su parte, China mandará a un enviado especial a Ucrania y Rusia a partir de la próxima semana en un esfuerzo por ayudar a alcanzar una solución política a la guerra en Ucrania, dijo su Ministerio de Exteriores ayer.

Li Hui, representante especial de China para asuntos euroasiáticos y exembajador en Moscú, visitará también Polonia, Francia y Alemania, apuntó el vocero del departamento, Wang Wenbin.

"La visita del representante chino a los países pertinentes expresa el compromiso de China con la promoción de la paz y las negociaciones", explicó Wang en su conferencia de prensa diaria ayer. Las visitas comenzarán la próxima semana, aunque no se ofreció un calendario detallado.

2 Kilómetros de territorio recuperado por las fuerzas ucranianas